Foto-Rallye - Was bist du?

Bei der Foto-Rallye werden die Kinder auf eine Entdeckungsmission geschickt. Ziel ist es, möglichst viele Gegenstände zu fotografieren, deren Namen die Kinder (noch) nicht benennen können. Am Ende werden die "Entdeckungen" gedruckt und alle Kinder dürfen mitraten, wie der Gegenstand bezeichnet wird.

Alternativ kann man den Kindern die Aufgabe geben, bestimmte Gegnstände zu finden, die auch mal etwas schwierigere Bezeichnungen haben. Also z.B. einen Blumentopf oder Seifenspender etc. zu fotografieren. Schickt man zwei Gruppen mit unterschiedlichen Aufgaben auf den Weg, kann die jeweils andere Gruppe am Ende die Gegenstände erraten.

benötigte Materialien:

- mehrere robuste oder ältere Digitale Fotoapparate
- Farb- / Fotodrucker oder Projektor (Beamer)